

# Airportclub Graz Clubabend | Freitag, 8. März um 19 Uhr

## Videopräsentation Großflugtag 1984 und Ju 52 D-AQUI Rundflug 1986

Begleiten Sie uns auf einer Videozeitreise in die aviatische Geschichte des Flughafens Graz.

Den Anfang macht ein Rückblick auf den Großflugtag 1984, bei dem neben der legendären Karo-As Staffel auch zum ersten Mal eine Lufthansa Boeing 747 in Graz war. Neben dem Österreichischen Bundesheer präsentierten sich auch mehrere ausländische Streitkräfte. Dauer des Videos ca. 20 Minuten

Der zweite Teil beinhaltet einen Rundflug an Bord der Junkers Ju 52/3m D-AQUI über Graz und Graz Umgebung aus dem Jahr 1986. Genießen Sie die Aussicht aus der Tante Ju, deren Zukunft heute mehr als Ungewiss ist. Neben dem Rundflug bietet das Video auch Aufnahmen vom vielfältigen zivilen und militärischen Flugverkehr am Flughafen Graz. Dauer des Videos ca. 30 Minuten



Helmut Kaiser, leidenschaftlicher Flugzeugfotograf und Videofilmer, verbrachte zwischen 1970 und 2000 den Großteil seiner Freizeit am Flughafen Graz. In dieser Zeitspanne entstand eine beachtliche Sammlung an einmaligen Foto- und Videoaufnahmen. Sein umfangreiches Archiv stellt er nun dem Airportclub Graz und seinen Mitgliedern zur Verfügung. Bis heute ist er der Fliegerei treu geblieben und betreibt eine sehenswerte Flugausstellung in seiner eigenen Cafe-Konditorei Helmut Kaiser in St. Veit am Vogau.



Wir würden uns über Ihre Teilnahme bei diesem speziellen Event freuen. Bekannte und Interessenten sind herzlich willkommen bei unseren Airportclub Graz Clubabenden.



Flughafen Graz - Seminarraum I  
Eingang Restaurant Globetrotter, 1. Stock



Mitglieder erhalten mit dem Vereinsausweis 10% Vergünstigung bei den Lagardère Betrieben am GRZ



Vergünstigtes Parken beim Clubabend  
Tickets für 5h/€3,- erhalten sie beim Kassier



Die Termine für die nächsten Clubabende sind:  
08. März, 05. April, 03. Mai, 7. Juni  
**11. Mai Busreise „Tagesausflug Südsteiermark“**